



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

aménagement du territoire et environnement : services extérieurs

Question écrite n° 22690

## Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de Mme la ministre de l'aménagement du territoire et de l'environnement sur la nomination de femmes à la tête des services déconcentrés de son ministère. Il souhaite connaître les postes effectivement occupés par des femmes au 1er janvier 1999.

## Texte de la réponse

La ministre de l'aménagement du territoire et de l'environnement a pris connaissance, avec intérêt, de la question relative à la nomination de femmes à la tête des services déconcentrés de son ministère. Début 1997, sur les 26 emplois de directeurs régionaux de l'environnement, un seul poste était occupé par une femme. Chacun sait l'attachement de la ministre à nomination de femmes aux postes de responsabilité. C'est la raison pour laquelle elle a procédé depuis sa nomination au Gouvernement à la désignation de trois nouvelles directrices régionales de l'environnement. Par conséquent, les postes effectivement occupés par des femmes au 1er janvier 1999 à la tête des services déconcentrés sont aujourd'hui au nombre de quatre sur les 26 emplois existants.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Pierre Balligand](#)

**Circonscription :** Aisne (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 22690

**Rubrique :** Ministères et secrétariats d'état

**Ministère interrogé :** aménagement du territoire et environnement

**Ministère attributaire :** aménagement du territoire et environnement

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 14 décembre 1998, page 6764

**Réponse publiée le :** 8 mars 1999, page 1388